



Australian Government

Evaluación del Marco de Referencia de la Multiculturalidad (Multicultural Framework Review)

Presentación del Marco de Referencia de la Multiculturalidad

El Gobierno australiano se complace en publicar el informe de la [Evaluación del Marco de Referencia de la Multiculturalidad](#) (Multicultural Framework Review).

En la Evaluación se analiza el estado de la sociedad multicultural australiana y se hacen recomendaciones de cambios en la legislación, las políticas y los entornos institucionales que se apoyan en los aspectos más sólidos de nuestra sociedad y, así, permitan a esta responder adecuadamente a los desafíos contemporáneos.

La Evaluación la llevaron a cabo tres eminencias de Australia: el Dr. Bulent Hass Dellal AO, la Sra. Nyadol Nyuon OAM y la Sra. Christine Castley. El Comité Evaluador contó con el apoyo de un grupo de referencia debidamente informado y cualificado, formado por el Sr. Osmond Chiu, la Sra. Swati Dave, la Sra. Rana Ebrahimi, el Sr. Bachar Houli, el Sr. John Kamara, la Sra. Premila Levaci y el Sr. Mohammad Al-Khafaji.

El Gobierno publicó información sobre la Evaluación y lanzó un llamamiento para presentar propuestas, que se difundió en formato de texto en 33 idiomas y en formato de audio en 35 idiomas. El Comité recibió 796 propuestas, 126 de ellas en idiomas distintos del inglés, que posteriormente se tradujeron para que informaran las reflexiones del Comité. Asimismo, invitó a los jóvenes de 4 a 24 años a que expresaran en imágenes sus experiencias y puntos de vista sobre nuestra sociedad multicultural. Sus 103 obras pueden verse en <https://www.homeaffairs.gov.au/about-us/our-portfolios/multicultural-framework-review/online-art-exhibition>.

Mantenimiento de nuestro éxito multicultural

Durante, al menos, 65 000 años, los pueblos aborígenes e isleños del estrecho de Torres han sustentado muchas culturas en este continente. Han resistido los intentos sistémicos, y en ocasiones violentos, de erradicarlos desde la época de la colonización. El éxito del multiculturalismo pasa por una mayor comprensión y un reconocimiento de la historia y las culturas de las Primeras Naciones.

Aunque la migración al continente australiano comenzó en 1788, desde el año 1945 Australia ha acogido a 7,5 millones de migrantes, entre ellos más de 950 000 refugiados y personas con necesidad de ayuda humanitaria. Estos cambios, que han sido profundos pero pacíficos, son una fuente de fuerza y orgullo nacional.



Principales hallazgos de la Evaluación

El Comité se desplazó por toda Australia para consultar a más de 1430 particulares y 750 organizaciones. Entre otras muchas observaciones, el Comité constató los aspectos siguientes:

- Si bien el Gobierno es responsable de elaborar leyes y políticas para evitar la discriminación, promover la igualdad de oportunidades y facilitar el acceso a unos servicios públicos de calidad, todas las personas que llaman a Australia su hogar comparten la responsabilidad de promover el mantenimiento de nuestra sociedad multicultural.
- Las comunidades regionales gozan de una diversidad cultural cada vez mayor y son una parte importante de la realidad multicultural.
- Son muchos los factores que determinan las vidas multiculturales de los australianos y australianas. El Gobierno debe tener en cuenta formas convergentes de discriminación a la hora de formular políticas.
- Los jóvenes son quienes definirán el futuro multicultural de Australia y, por ende, deben situarse en el centro de las consideraciones a la hora de formular políticas.

Las 29 recomendaciones del Comité surgen de tres principios básicos de la Evaluación:

- **Conexión:** sentar las bases de una Australia multicultural mediante el liderazgo, la planificación y el compromiso entre todos los niveles de gobierno y las comunidades.
- **Identidad y sentido de pertenencia:** crear una Australia acogedora mediante programas de lengua inglesa, una política de ciudadanía y la participación en las artes, la cultura, los deportes y los medios de comunicación.
- **Inclusión:** crear capacidad cultural en los servicios públicos, personalizar los programas de subvenciones, garantizar la inclusión digital y un sector de servicios lingüísticos sólido y satisfacer las necesidades únicas de los jóvenes y de las zonas regionales.

Se trata de una de las revisiones del multiculturalismo australiano más exhaustivas y rigurosas jamás realizadas. El Gobierno se compromete a respetar los principios del Marco y se guiará por ellos a medida que avanzamos en nuestro compromiso de garantizar que los entornos multiculturales de Australia potencien el talento de todos los australianos y australianas.